



Communiqué du 09/01/2025 – EHPAD les Bégonias

La région Bourgogne-Franche-Comté connaît une situation épidémique particulièrement virulente, avec un système de santé fortement en tension, qui cherche à assurer au mieux la continuité du service hospitalier.

Dans ce contexte et en vue de protéger la santé des résidents, la direction de l'EPCAPA invite tous les visiteurs à respecter les mesures de protection standard (**port du masque obligatoire**, lavage des mains, rester à distance des autres et limiter les contacts physiques...).

En cas de contamination d'un résident par un virus (grippe ou Covid notamment), le référent familial de celui-ci est **immédiatement averti par les équipes soignantes**.

Ainsi, la famille est tenue au courant de l'évolution de l'état de santé de son parent et des mesures de protection mises en place.

Merci de diffuser ce communiqué à vos proches susceptibles de venir à l'EHPAD.

La direction

